

\$674.354 Tirada: 3.500 \$1.100.088 Difusión: 3.500 Vpe pág: \$1.100.088 Ocupación: 61,3% Vpe portada:

ACTUALIDAD Frecuencia: 0



Edelaysen y liceo LRP apoyan certificación de estudiantes como instaladores eléctricos Clase D

· Esto permitirá que jóvenes de cuarto medio de la especialidad de Electricidad del Liceo Luisa Rabanal Palma egresen con una certificación técnica que mejora sus oportunidades laborales.

Hace algunos días la eléctrica concretó una importante firma de convenio con el Liceo Luisa Rabanal Palma de Chile Chico, acuerdo que permitirá que nueve estudiantes de cuarto medio de la especialidad de electricidad obtengan la certificación como Instaladores Eléctricos Clase D, una credencial reconocida a nivel nacional por la Superintendencia de Electricidad y Combustibles (SEC).

Gracias a esta alianza, los jóvenes podrán egresar con una acreditación oficial que mejora significativamente sus posibilidades de empleabilidad, entregándoles mayores herramientas para desenvolverse en el mundo laboral y continuar su desarrollo profesional en el área energética.

Juan Cifra, jefe de Distribución de Edelaysen destacó: "Nos da un sentido de orgullo seguir siendo participes y colaboradores directos, en este caso con el liceo, apoyando a todas las comunas de la región, en especial en el ámbito que nosotros conocemos que es la electricidad, promoviendo en los niños, en su educación, la innovación el querer aprender cosas nuevas, a desarrollar estrategias que además con este certificado les va a permitir desarrollarse profesionalmente, prestar servicios y el día de mañana tal vez ser un integrante más de nuestra empresa o de cualquier otra, que permita aportar al crecimiento región".

La firma del convenio fue valorada por la comunidad educativa y apoderados presentes, quiedestacaron el impacto que este tipo de alianzas genera en la formación técnica, así como en la pro-

yección de oportunidades laborales más sólidas y vinculadas a las necesidades propias de la región de Aysén.

En ese sentido, el director del establecimiento Valko Durán mencionó: "Estamos muy contentos por esta oportunidad que nos brinda la empresa Edelaysen. Debo decir que es primera vez también que nosotros tenemos esta iniciativa. Los alumnos de 4to medio serán la primera promoción, donde nueve estudiantes van a tener la posibilidad de poder optar a una Licencia clase D de Instaladores Eléctricos, con un curso que representa para nosotros una manera concreta en la que los estudiantes tienen una nueva herramienta para desempeñarse en el mundo laboral".

Frosinia Villegas, apoderada de uno de los alumnos que recibirá este curso desta-



có "Como apoderada, como vecina y como mamá, estoy muy orgullosa de mi hijo. Me siento contenta, esperanzada de que se les den estas oportunidades a los jóvenes, se toman como un ramillete de esperanza y se agradece mucho a Edelaysen, al liceo, sobre todo, que tienen un director maravilloso que fue mi profesor también y contenta con esta oportunidad que se les está dando a ellos".

Esta acción se enmarca en el programa de "Liceos Eléctricos" de Grupo Saesa, programa que se realiza en las distintas comunas, para apoyar a liceos técnicos de la región, acercando el mundo de la energía a los futuros profesionales y generando un impacto directo en las comunidades donde tiene presencia Edelaysen.